

l'une pour les dames, l'autre pour les hommes, à l'église du Sacré-Cœur. L'église était remplie et le chant de tout le peuple, ainsi que la rénovation des promesses du baptême étaient propres à faire une impression profonde. Le sermon du R. P. Emard sur la Sainte Vierge a ému tous ces pieux fidèles. Monseigneur a félicité les paroissiens de la paroisse française de Winnipeg de leur zèle, et il a exprimé le vœu que tous ceux pour lesquels Sa Grandeur l'a fondée se fassent un devoir et un honneur d'y appartenir. "Le R. P. Portelanae, a dit Monseigneur, a été sauvé de la mort, afin de pouvoir continuer sa belle œuvre comme curé."

LE CANADA ECCLESIASTIQUE.

Le *Canada ecclésiastique* nous arrive comme les années précédentes avec des renseignements précieux. Ce livre est devenu indispensable dans nos bibliothèques. Il serait superflu de faire une réclamation pour un tel livre. Il suffit de l'annoncer pour que chacun se hâte de l'avoir sous la main. (Librairie Beauchemin, 79, St-Jacques, Montréal.)

DING ! DANG ! DONG !

— S. G. Mgr Bruchési, archevêque de Montréal, annonçant une quête pour les Ruthènes dans son diocèse, reproduit un extrait de la dernière circulaire de S. G. Mgr l'Archevêque exposant les œuvres à accomplir parmi ces nouveaux venus. S. G. Mgr Labrecque, évêque de Chicoutimi, et Mgr Routhier, P. A., V. G., et administrateur d'Ottawa, ont aussi annoncé récemment des quêtes pour les Ruthènes dans ces deux diocèses.

— Sous l'inspiration de S. G. Mgr Bourne, archevêque de Westminster, l'épiscopat de la Grande Bretagne a résolu la tenue annuelle d'un congrès national des catholiques anglais.

— S. G. Mgr Emile Grouard, O. M. I., vicaire apostolique d'Athabaska, qui était resté dans la province de Québec depuis le Concile plénier dans l'intérêt de ses missions, est arrivé à Saint-Boniface le 13 mars et a passé une dizaine de jours à l'hôpital, avant de reprendre le chemin du Lac Athabaska, où il résidera désormais.

— Le R. P. A. Lacombe, O. M. I., est passé à Saint-Boniface (17-21 mars) en route pour Montréal dans l'intérêt de l'hospice actuellement en construction à Midnapore, Alta.

— Les abonnés, dont l'adresse change, sont instamment priés de nous faire connaître leur nouvelle adresse.